



„Schütza ist gelebte Integration“, sagt der Vorsitzende der Schützendirektion, Klaus Bott (hinten, 2.v.l.)

FOTO: MH

## Der Schützenpfennig kam per Flaschenpost

**BIBERACH** – Dass es am Dienstag nur fröhliche Gesichter bei der Lebenshilfe Biberach gab, lag nicht nur am deutschen EM-Sieg über Nordirland. Seit 2012 gibt es das Schützenfestbier der

Berg Brauerei als Flaschenbier, verbunden mit dem Schützenpfennig. Pro verkauftem Liter Bier wird ein Spendenbetrag von 10 Cent gutgeschrieben. Die Summe von 1859 Euro

wurde per Scheck in der Flaschenpost an den Geschäftsführer der Lebenshilfe, Andreas Mahle, übergeben. Klaus Bott, Vorsitzender der Schützendirektion, freute sich mit. mh